

Fecha: 28-05-2025
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: EE.UU. deja de recomendar la vacuna de covid-19 a niños y embarazadas

Pág. : 11
Cm2: 121,2

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

EE.UU. deja de recomendar la vacuna de covid-19 a niños y embarazadas

El secretario de Salud de Estados Unidos, Robert F. Kennedy Jr., anunció ayer que el Gobierno deja de recomendar la vacuna de covid-19 para los niños sanos y las mujeres embarazadas.

"No puedo estar más satisfecho de anunciar que, a partir de hoy, la vacuna contra el coronavirus para niños sanos y mujeres

embarazadas sanas ha sido retirada del calendario de vacunación recomendado por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC)", dijo Kennedy en un video en X.

El secretario celebró este movimiento como "una cuestión de sentido común".

Kennedy criticó que el anterior Gobierno de Joe Biden

(2021-2025) instó a los niños sanos a recibir otra vacuna contra el covid "a pesar de la falta de datos clínicos que apoyen la estrategia de repetir la dosis de refuerzo en los niños".

El nombramiento del hijo del exfiscal general Robert F. Kennedy y sobrino del expresidente John F. Kennedy como líder de la cartera de salud fue

uno de lo más polémicos por su conocido papel como anti-vacunas, habiendo defendido en varias ocasiones que ninguna vacuna es segura ni efectiva.

Sin embargo, él mismo llegó serlo ante en el Senado de EE.UU. y se comprometió a no desincentivar su uso, aunque el movimiento anunciado este martes es lo que consigue.

Hace unas semanas, el departamento que Kennedy dirige informó de que tratará de desarrollar una "vacuna universal" a partir de virus desactivados, un método anticuado que implica desplazar el foco puesto en las inmunizaciones de nueva generación desarrolladas durante la pandemia.

La iniciativa, encabezada

por los Institutos Nacionales de Salud (NIH), buscaría reemplazar NextGen, un proyecto de la anterior administración valorado en unos 5.000 millones de dólares centrado en vacunas de nueva generación que el propio Departamento de Salud ha tildado de "despilfarro" tras el regreso al poder de Donald Trump en enero pasado. **CG**